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ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 016 ORDINARIA  

DE LA COMISIÓN DE PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA 
 

LUNES 13 DE ABRIL DE 2020 
 

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 14h32 del 13 de abril de 2020, conforme 

la convocatoria No. 016 del mismo año, se lleva a cabo de manera virtual por medio de 

la plataforma tecnológica "Teams", la sesión ordinaria de la Comisión de Planificación 

Estratégica, presidida por el concejal Omar Cevallos. 
 

Por disposición del Presidente de la Comisión, se procede a constatar el quórum 

reglamentario en la sala, el mismo que se encuentra conformado por los siguientes 

concejales: Omar Cevallos, Soledad Benítez y René Bedón, de conformidad con el 

siguiente detalle:  
 

REGISTRO DE ASISTENCIA – INICIO SESIÓN 

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez 1  

TOTAL 3 0 
 

Además, se registra la presencia de los siguientes funcionarios municipales: Lenin 

Muñoz, Sergio Tamayo y Daniela Mariño, funcionarios de la Secretaría General de 

Planificación; Fernando Rojas Subprocurador Metropolitano; Vladimir Tapia, Secretaría 

de Territorio; Sebastián Nader, asesor de la concejala Soledad Benítez; Alejandro 

Montúfar asesor del concejal Omar Cevallos. 
 

Paúl Carvajal, delegado de la Secretaría General del Concejo Metropolitano de Quito, 

constata que existe el quórum legal y reglamentario y procede a dar lectura del orden 

del día: 
 

1. Aprobación del acta de la sesión de la Comisión No. 014 de 17 de febrero de 

2020; 

2. Conocimiento de los avances en la construcción del Plan Metropolitano de 

Desarrollo y Ordenamiento Territorial; 

3. Varios. 

 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, solicita verificar la presencia de 

los funcionarios convocados. 

 

Secretaría de la Comisión; procede con lo solicitado. 

 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, manifiesta que existe 

pronunciamiento de Procuraduría Metropolitana para la validez de las sesiones 

virtuales. 
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Concejala Soledad Benítez, solicita incluir dos puntos en el orden del día, el primero que 

se solicite para la próxima reunión se presente propuesta de retorno a la funcionalidad 

y conocer si la planificación ha sufrido alguna modificación. 

 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, propone conocer las inquietudes 

en el punto varios y solicita tomar votación, con los siguientes resultados: 

 

El orden del día es aprobado por los miembros de la Comisión. 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

Primer punto del orden del día: Aprobación del acta de la sesión de la Comisión No. 

014 de 17 de febrero de 2020. 
 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, consulta si existen observaciones 

y solicita tomar votación, con los siguientes resultados: 
 

Los miembros de la Comisión aprueban el acta sin observaciones. 
 

Segundo punto del orden del día: Conocimiento de los avances en la construcción del Plan 

Metropolitano de Desarrollo y Ordenamiento Territorial. 

Daniela Mariño, funcionaria de la Secretaría General de Planificación; expone y explica 

los avances y propuestas económica. Aclara que es necesario un plan de tratamiento de 

aguas, que no sea al final para evitar contaminación. Además explica sobre lo agro 

productivo. Indica que hay que tener buenas relaciones con cantones y provincias por el 

agua y el riego. Indica que se determinó una debilidad por riego y cosecha al nor 

occidente por régimen de lluvia, en estos lugares se busca economía familiar y 

organización comunitaria. Describe cambios que se han dado en el documento, se busca 

que exista una mejor gestión del municipio en el territorio y ya se espera consolidar el 

documento final. Se está esperando el pronunciamiento de la máxima autoridad sobre 

la visión, por los cambios con el coronavirus.   

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Omar Cevallos 1     

Soledad Benítez 1     

René Bedón 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Omar Cevallos 1     

Soledad Benítez 1     

René Bedón 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 
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El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, manifiesta que son importantes 

los tiempos por la normativa, propone que se designe a una persona para revisar los 

productos previos, para lo cual habrán mesas de trabajo con asesores de los despachos 

y avanzar en el informe a presentar al Concejo. 

Lenin Muñoz, funcionario de la Secretaría General de Planificación; realiza una 

aclaración en vista que la Asociación de Municipalidades Ecuatorianas AME ha 

presentado una propuesta para ampliar los plazos de los instrumentos normativos a la 

Asamblea. 

Daniela Mariño, funcionaria de la Secretaría General de Planificación; indica que se 

comunicaron de la Semplades y se va a solicitar la extensión de plazo. Aclara se necesitan 

planes maestros con protocolos claros para la emergencia. 

Concejala Soledad Benítez; comenta que preocupa la presentación del diagnóstico, así 

como los riesgos en todo tipo. La ley platea un censo de determinación de barrios y 

además es importante garantizar la soberanía alimentaria. Consulta el estado en el que 

se encuentra el sistema de salud para enfrentar casos como el Covid 19. En otras cosas 

es fundamental el tratamiento de las aguas y la actualización de población en situación 

de pobreza. 

Concejal René Bedón; realiza precisiones sobre la Ley de ordenamiento Territorial. 

Comenta además que existen reuniones para que se extienda 1 año el plazo para el 

segundo debate. Indica que el COE Provincial ha recibido peticiones de otros municipios 

para extensión de plazo y esto está en la Asamblea. 

Concejala Soledad Benítez; manifiesta que falta una mixtura y alternabilidad en usos de 

suelo y no está claro la recuperación de recursos. 

Vladimir Tapia, funcionario de la Secretaría de Territorio; aclara que los Planes tienen 

implicación territorial, existen mapas detallados y bases de diagnósticos. 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, señala que hay que buscar los 

mecanismos adecuados para continuar. Aclara que se harán mesas de trabajo. Observa 

que si existe ampliación de plazo se debe continuar actuando para la presentación al 

Concejo es necesario tener un PMDOT aprobado. Solicita se remita la base diagnóstica 

final para observaciones. 

Los concejales miembros de la comisión dan por conocido el punto. 

Tercer punto del orden del día: Varios. 

Concejala Soledad Benítez; sobre el retorno de la cuarentena manifiesta que se debería 

presentar un plan de reactivación económico contemplando la variedad de escenarios, 

una propuesta de movilidad y las alternativas. Que no sorprenda como salir del desastre, 

hay que repensar la ciudad en derechos y movilidad. 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos; indica que las ciudades van a 

cambiar con sus particularidades, ejemplifica con lo que pasa en Taiwan por su 

disciplina. La normalidad no volverá rápido y es importante conocer la planificación, 
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que pasa con el distanciamiento social, hay que conocer las estrategias, pensar 

propuestas de administración de la ciudad.   

Concejal René Bedón; observa que es fundamental el tema por la forma cómo se va a 

enfrentar. Planificación debe articular en un instrumento y comenta que serán necesarias 

varias ordenanzas de varios temas. 

Sergio Tamayo, funcionario de la Secretaría General de Planificación; aclara que ya se 

está bosquejando un borrador y se hará llegar para revisión. Indica además que a nivel 

de presupuesto municipal disminuiría en un 25%. 

El Presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, sin tener más puntos a tratar, 

clausura la sesión siendo las 15h40. 

REGISTRO DE ASISTENCIA – FINALIZACIÓN SESIÓN 

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez 1  

TOTAL 3 0 
 

Para constancia firman el Sr. Omar Cevallos, Presidente de la Comisión de Planificación 

Estratégica; y, el Abg. Carlos Alomoto Rosales, Secretario General del Concejo 

Metropolitano de Quito. 

 
 

 

 

Sr. Omar Cevallos         Abg. Damaris Ortiz Pasuy 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE     SECRETARIA GENERAL DEL  

PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA                         CONCEJO METROPOLITANO (E) 
 

REGISTRO DE ASISTENCIA – RESUMEN DE SESIÓN  

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez 1  

TOTAL 3  
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